

新年明けましておめでとうございます

2014年がスタートしました。皆さんはどのようなお正月を過ごしたのでしょうか。家族で過ごしたり、初詣に行ったり、旅行をしたり。きっと新たな気持ちで3学期のスタートを迎えていることと思います。

さて、新年を迎えましたが、きちんと今年の抱負を持つことができましたか？？
ところで、新年に良く聞く「抱負」とはどういう意味か分りますか？？

抱負とは、「抱・・・いだく、考えや感情を持つこと」、「負・・・背中に物を載せること」の2文字から、「背中に載せるもの（自分に課すもの）の考えを持つこと」つまり『やりとげたいと心の中にいだいている考え・計画』という意味だそう

です。「毎日〇〇〇をする！」とか、「□□□という目標を達成するために、△△△をやり続ける！！」
こんな新年の抱負を持って、実行できるように努力していきましょう！！



3学期の目標

身の回りの美化に努めよう

- 1月の目標 『新年の抱負を持ち、気持ち新たに生活しよう』
- 努力点

- 新年の抱負を具体的に持とう
- 寒さに負けず、早めに登校しよう
- 各清掃分担で時間いっぱい活動しよう

3学期の目標は「美化」です。身の回りをきれいにすること、学習する、活動する環境をさらにきれいにしていけるように努力していきましょう。始業式でも話をしたとおり、日本人の「美」に関する常識はすばらしいものです。その意識をきちんと持って日々の生活をしていきましょう。

また、1月は新年で気持ち新たに生活できる半面、「休みボケ」にもなりがちです。先ほど書いた「抱負」をしっかり持ち、早く登校し、授業をきちんと受ける！気持ち次第で改善できることだと思います。当たり前のことが当たり前のようにできるようにしっかり努力していきましょう！

3学期に頑張ってもらいたいこと

3学期は新年の始まりでもありますが、平成25年度のまとめの学期でもあります。1,2年生は次の学年に進む、4月に入ってくる新入生と二中を創っていく準備を完成させなければなりません。3年生は間もなく私立入試が始まり、二中を巣立ち、4月からの新しい生活に向けての準備を完成させなければなりません。

先へ進むためには、足元をきちんと固め、当たり前のことが当たり前のようにできなければいけません。例えば「**服装**」。登校時も下校時も制服はきちんとした形で着ていますか？ボタンを外したり、スカーフを外したりするのが当たり前になっていないでしょうか？また校内着に関しても防寒着がジャージからはみ出ていたりしませんか？靴下も正しいものを着用しているでしょうか？

または「**時間**」。登校の時間をきちんと守れているでしょうか？遅刻ギリギリに登校したりしていませんか？授業開始の時間も守れているでしょうか？移動教室の際もチャイムが鳴る時間を意識して行動できていますか？

現時点で3学期は良い形でスタートできたと思います。この良い状態を継続して、更によい二中を創っていくには、全員の協力が必要です。君たちならきっとできるはず。現状に満足せずに、生活のレベルを向上させていきましょう。

薬物乱用防止について

12月17日に「薬物乱用防止集会」を行いました。私たちにとってあまり身近に感じられない薬物ですが、つい最近、神奈川県の脱法ハーブを売っていた店の従業員と経営者が、薬事法違反容疑で逮捕されるというニュースを見ました。なので、以外に近くに危険が迫っているかもしれません。

集会でも言われたことですが、こういうことの入口になりがちなのはタバコやお酒。これくらいなら、という安易な気持ちで手を出す弱い心が、危険につながる可能性があります。先輩や大人、知り合いに誘われても、「ダメなものはダメ！」と言える強い意志、強い心をきちんと持って行動しましょう。



未成年者飲酒
禁止